

Seniorenbeauftragter des Landkreises Coburg, Dr. Wolfgang Hasselkus, informiert:



Ein Weihnachtsgeschenk nicht nur für Senioren

Wenn wir älter werden, passiert irgendwann das Udenkbare: wir werden hilflos. Hilflosigkeit bringt unvorstellbares Chaos. Wir sind allein in unserer Wohnung, wir stürzen und können uns nicht mehr aus eigener Kraft aufrichten. Oder wir sitzen, aber können durch eine plötzliche Schwäche nicht mehr aufstehen oder laufen. Ein Sturz kann alles ändern. Werden wir gefunden, dann stehen die Helfer vor der Haustür, können aber nicht herein. Die Türe muss schließlich mit Gewalt aufgebrochen werden.

Heute möchte ich bei Senioren und Angehörigen für eine kleine, aber wichtige Weihnachtsidee werben: Schenken Sie Ihren Senioren einen kleinen Schlüsseltresor, der an die Wand neben der Eingangstür angedübelt wird. Diese nützlichen Geräte haben einen Code und sind richtig fest und sicher wie ein kleiner Tresor. Schon als Hausarzt habe ich den Schlüsseltresor geschätzt, wenn ich einen Patienten besuchte, der mir die Türe nicht öffnen konnte. Genauso hilfreich ist ein Schlüsseltresor für die Pflegedienste und die Dienste des Hausnotrufes.

Die Kosten dafür sind erstaunlich gering und liegen um 25 Euro. Sie finden Angebote im Internet. Es ist ein Weihnachtsgeschenk, um den Zugang in die Wohnung zu sichern, wenn in der Wohnung ein Unglück passiert ist.

Aber er ist nicht nur für Senioren. Auch die Jüngeren unter uns suchen einen Ort für Reserveschlüssel, den man im Notfall braucht.